

## Herren Kreisliga A Süd

SV Rohrau III : TTF Schönaich II  
Sonntag, 19.03.2023, 09:30 Uhr

### Heinze in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler der TTF Schönaich II am Sonntagvormittag in den Armen: Müller / Ulmer hatten gerade ihr Doppel für sich entschieden und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 7:9-Endstand (26:33 Sätze) in der Herren Kreisliga A Süd Partie gegen den SV Rohrau III gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Dietmar Heinze, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehten Erbacher / Weiß das Spiel gegen Schucker / Kuhlmann und gewannen 3:1. Eher wenig Gegenwehr bekamen Grünewald / Koberstein bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Müller / Ulmer. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lanzl / Stoll eine Vier-Satz-Niederlage gegen Heinze / Richter kassierten. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Kaum Chancen hatte Horst Grünewald bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Wolfgang Schucker. Jan Koberstein verlor danach sein Match gegen Janusz Müller unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Christiane Erbacher konnte im Spiel gegen Stefan Kuhlmann hingegen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Unglücklich war Bernd Lanzl in der Partie gegen Dietmar Heinze, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Christian Weiß besiegelte dagegen mit einem 3:1 gegen Marcus Richter einen Punkt für sein Team. Ohne Satzgewinn für Jochen Stoll verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Benjamin Ulmer. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des SV Rohrau III und der TTF Schönaich II in die Box. Horst Grünewald hatte danach gegen Janusz Müller bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Beim Sieg in vier Sätzen gegen Wolfgang Schucker kam Jan Koberstein nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nicht so gut lief es indessen anschließend für Christiane Erbacher bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Dietmar Heinze, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Mit 3:1 hatte Bernd Lanzl im Spiel gegen Stefan Kuhlmann, das im Vorfeld als auf Augenhöhe eingestuft werden konnte, indes die Nase vorn. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 3:15 für Lanzl und 7:12 für Kuhlmann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein Satz reichte nicht, weshalb Christian Weiß das Match gegen Benjamin Ulmer, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 13 Siege und 7 Niederlagen für Ulmer aus. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Jochen Stoll beim 11:1, 11:6, 12:14, 11:5 gegen Marcus Richter doch überlegen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Stoll nun bei 4:10, während Richter bislang 0 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden,

stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussdoppel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Erbacher / Weiß verpassten es indes mit einem 1:3 gegen Müller / Ulmer, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diese Niederlage hat der SV Rohrau III in der Saison nun 2 Saison-Siege, 10 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 25.03.2023 gegen TT Deufringen-Aidlingen II bevor. Für die TTF Schönaich II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTV Gärtringen IV am 25.03.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 12:18 ins Rennen gegangen wird.

**Statistik:**

**SV Rohrau III**

Doppel: Erbacher / Weiß 1:1, Grünewald / Koberstein 1:0, Lanzl / Stoll 0:1

Einzel: H. Grünewald 0:2, J. Koberstein 1:1, C. Erbacher 1:1, B. Lanzl 1:1, C. Weiß 1:1, J. Stoll 1:1

**TTF Schönaich II**

Doppel: Müller / Ulmer 1:1, Schucker / Kuhlmann 0:1, Heinze / Richter 1:0

Einzel: J. Müller 2:0, W. Schucker 1:1, D. Heinze 2:0, S. Kuhlmann 0:2, B. Ulmer 2:0, M. Richter 0:2